

Vicepresidente venezolano convoca a construir plataforma de socialismo digital



La Habana, 29 de mar (RHC). El vicepresidente de la República, Tareck El Aissami, llamó este miércoles a construir una plataforma de socialismo digital para dar la batalla mediática a través de las redes sociales y medios alternativos.

En transmisión de Venezolana de Televisión durante la inauguración de Venezuela Digital 2017, en el Teatro Teresa Carreño, en Caracas, El Aissami resaltó la importancia de luchar contra las campañas nacionales e internacionales que afectan a la nación, con el uso de las herramientas digitales.

Comentó que respecto a los señalamientos sobre su condición de dirigente revolucionario, próximamente serán revelados documentos emitidos por la Embajada de Estados Unidos en Venezuela, que dan fe de su gestión como ministro para Relaciones Interiores y Justicia (2008-2012) cuando fueron capturados importantes jefes del narcotráfico.

“Son campañas que hay que demoler, sobre todo, por la vía digital”, dijo.

También manifestó que mediante las redes sociales es fundamental abordar temas internacionales como la ampliación del muro fronterizo contra México, por parte del Gobierno estadounidense, así como las políticas neoliberales de los gobiernos de Brasil y Argentina, que afectan directamente a sus pueblos.

Hasta este viernes 31 de marzo se realizará en el Teatro Teresa Carreño y en la Universidad Nacional Experimental de las Artes (Unearte), en Bellas Artes, Caracas, Venezuela Digital 2017, un espacio para debatir sobre el manejo de las redes sociales y el uso de medio alternativos en tiempos actuales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125515-vicepresidente-venezolano-convoca-a-construir-plataforma-de-socialismo-digital>



Radio Habana Cuba